POSTFACE

Canalisation avec Sainte Rita, patronne des causes désespérées

«Mes chers enfants!

Regardez autour de vous et ressentez l'amour qui vous nourrit. Respirez le parfum de la rose qui est en vous. Regardez la fleur que vous êtes, en train de s'ouvrir. Sentez son parfum délicat, comme je l'ai senti moi aussi. Cette rose existe en chacun de nous. Humez son parfum de vie et trouvez la paix au cœur de vous-mêmes, vous renouerez avec ce soi divin qui vous habite, au cœur de votre cœur. Vous ne vous sentirez alors plus jamais seul. Car qui d'entre nous n'a pas rêvé un jour d'union joyeuse? Rêvé de trouver en l'autre sa flamme jumelle juste pour se sentir nourri et plein, puis finalement se rendre compte que notre cœur est encore vide... Il n'est plus l'heure de chercher à l'extérieur de vous ce qui vous manque. Il est juste l'heure de rassembler toutes les parties de vous-mêmes. Regardez ce petit enfant que vous avez été. Cet enfant qui vous habite encore. Celui qui sait, celui qui voit, celui qui ressent quand il arrive au monde. Dans le cœur pur de chaque enfant, la rose sent bon. Retrouvez cet enfant-là. Retrouvez le champ

de la connaissance, de l'insouciance et de la joie. Retrouvez ce parfum qui vous habite. Retrouver cet enfant-là, c'est se retrouver soi. Écouter qui l'on est, renouer avec son essence. Redonnez la parole à cet enfant! Écoutez ce qu'il a à vous dire, à vous raconter et à vous montrer. Pour cet enfant-là, rien n'est impossible! Regardez le monde à travers lui. Ses besoins ne sont-ils pas les vôtres? Regardez cet enfant jouer. Il joue sans réfléchir jusqu'au jour où il est obligé de grandir. Il devient alors sérieux. Il ne sourit plus. Peu à peu, il se conforme à un autre jeu. Il devient "je". Ce "je" qui se confronte à ce qu'on attend de lui, à ce jeu des adultes qui ont cessé de jouer, car eux aussi ont grandi. Ces enfants qui à leur tour sont devenus des parents, qu'ont-ils vécu et entendu? Qui sont ces enfants-là? Qui d'entre nous n'a pas rêvé un jour d'un foyer aimant et structurant? Oui d'entre nous n'a pas voulu changer de parents, ne serait-ce qu'une heure, un jour, ou pour toujours? Regardez vos parents comme des enfants et imaginez à votre tour ce qu'ils ont vécu pour devenir ce qu'ils sont devenus... Regardez maintenant les enfants intérieurs de vos grandsparents et arrière-grands-parents. Continuez à imaginer et ressentir ce qu'ils ont vécu pour devenir ce qu'ils sont devenus. Respirez le parfum de la rose de chacun de ces enfants. Sentez ce parfum délicat de l'innocence et de la joie. Rejoignez ces enfants et donnez-leur la main. Votre main dans la leur. Aujourd'hui, vous avez choisi de pardonner, d'accepter et de nettoyer tout ce qui vous freine et vous encombre, pour avancer et rayonner. Aujourd'hui, vous avez choisi de transcender et de libérer tous ces enfants de leurs passés, de leurs vécus, de leurs souffrances, de leurs frustrations, de leurs peurs, de leur colère, de leur tristesse, de leur culpabilité, de leur sentiment d'illégitimité, de leurs croyances, de leurs conditionnements,

de leurs liens karmiques et transgénérationnels. En vivant cette incarnation et en acceptant le nouveau monde, vous avez la charge de libérer vos lignées des mémoires traumatiques du passé. Imaginez, ici et maintenant, un arbre millénaire immense avec de profondes racines. Imaginez sous cet arbre tous ces enfants réunis. Donnez-leur la main et sentez-en chacun le parfum de la rose. Imaginez maintenant une pluie de roses et des racines violettes qui sortent de terre. Demandez à cet arbre de transmuter ici et maintenant les souffrances de ces enfants pour qu'une fois adultes ils aient la capacité d'aimer, de rayonner et de diffuser en eux et autour d'eux le parfum subtil et délicat de leur cœur. Sauvez tous ces enfants, dont vous faites partie, au même titre que vos parents, grands-parents et arrière-grands-parents. Changez le passé! Transformez-le! Dans ce nouveau monde, les vies antérieures deviennent des vies futures.

Ainsi, soyez les acteurs de cette nouvelle vie où l'amour règne en maître. Dans cette vie-ci, regardez ces enfants sourire, jouer et grandir. Sentez les racines de ce vieil arbre se nourrir de tout cela et redonner à la Terre cette lourde charge, qui saura transmuter en humus puis en lumière les mémoires d'un passé révolu. Ici et maintenant, respirez profondément et retrouvez la paix en vous. Laissez des pétales de roses tomber du ciel et vous recouvrir, tel un baume d'amour et de lumière qui guérit et panse toutes vos blessures. Humez, respirez et rayonnez ce parfum qui est le vôtre. Retrouvez cette joie naturelle qui vous habite et contactez votre essence. Revenez au cœur de votre cœur et entendez chanter votre enfant intérieur. Il vous dit merci. Merci, merci, merci. Il est guéri et vous aussi. »

Sainte Rita